



Diputados avalan reformas para que Pemex y CFE sean empresas públicas

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Después de 14 horas de discusión en la **Cámara de Diputados**, la mayoría de Morena y sus aliados aprobaron en lo general y en lo particular una reforma en materia energética, con la intención, dicen, fortalecer a Pemex y a la CFE, se busca que vuelvan a ser empresas públicas y productivas, que le entregan al Estado todo el control, por lo que tienen predominio por encima de las empresas privadas; sin embargo la oposición argumentó que el Estado va a caer en prácticas monopólicas.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1vQhovcvEG6ZNAAdCH?e=DTpQks